

Lluvia impide choque Cuba-Australia en béisbol del Mundial sub 23

Image not found or type unknown

La Habana, 15 oct (RHC) Los esfuerzos del comité organizador resultaron infructuosos y la lluvia obligó a suspender hoy el duelo de béisbol Cuba-Australia correspondiente a la IV Copa Mundial sub 23 años de Taipéi de China 2022.

El mal tiempo azotó con fuerza el estadio Taipei Tianmu Baseball, cuya grama sintética recibió decenas de bolsas de material secante para mejorar las condiciones y reanudar el tope detenido en el mismo primer episodio.

Sin embargo, los responsables del certamen determinaron que no existían las condiciones necesarias y aplazaron el cotejo para cuando finalice la ronda de todos contra todos del grupo B.

Ambos equipos llegaron a la cita urgidos de victorias, pues cayeron ante Puerto Rico (0-5) y México (2-3), respectivamente, en sus salidas iniciales en la lid universal de la categoría.

Por la causa antillana, el manager Alain Álvarez colocó en el box al lanzador derecho Roberto Hernández, cuya recta supera las 90 millas, goza de buen control y exhibe un amplio recorrido internacional.

Hernández dominó sin contratiempos la primera entrada, mientras los caribeños mantendrán en la reanudación a un hombre en tercera base (el jardinero Cristhian Hidalgo), con un out en la pizarra y el slugger Pedro Pablo Revilla anclado en el rectángulo ofensivo.

Hasta el momento, Corea del Sur, Puerto Rico y México dominan la llave, con balance de 1-0, mientras Australia, Cuba y Países Bajos todavía anhelan hacer la cruz en el casillero de los éxitos.

El certamen del orbe arrancó el pasado jueves y se extenderá hasta el venidero día 23, con la participación de 12 elencos repartidos en dos segmentos que entregarán tres boletos per cápita a la Súper Ronda.

Fuente: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/301978-lluvia-impide-choque-cuba-australia-en-beisbol-del-mundial-sub-23>



Radio Habana Cuba